



Nr. xxxx / 2011
vom 10. Januar 2011

Thomas Kreuzmann zum CDU-Spitzenkandidaten für Bramfeld und Steilshoop gewählt.

Der Wahlkreisabgeordnete für Bramfeld und Steilshoop in der Hamburgischen Bürgerschaft, Thomas Kreuzmann MdHB, wurde am Montagabend in der Wahlkreismitgliederversammlung zum CDU-Spitzenkandidaten im Wahlkreis 12 gewählt. Kreuzmann erhielt 92% der abgegebenen Stimmen.

Dazu Thomas Kreuzmann: „Ich freue mich über das klare Ergebnis. Das Vertrauen ist für mich Ansporn und Motivation weiter erfolgreich für meinen Wahlkreis zu arbeiten. Ein echter Bramfelder weiß, was für Bramfeld und Steilshoop gut ist!“

Für die Bezirksversammlung im Wahlkreis 12 stehen für Bramfeld und Steilshoop zur Wahl: Fred Kreuzmann (88%) und Alexandra Klecha (84%).